
 

 

 

FORMA: 

 

• Algunos verbos pueden introducir la estructura siguiente. Observa que el infinitivo con 
TO equivale a un subjuntivo del español. 

 

SUJETO + VERBO + C.OBJETO + INFINITIVO + TO 

 

 

 

 WANT  He wants me to lend him some money. 

    Quiere que you le preste dinero. 

 

 WOULD LIKE They would like Ann to come to the party. 

    Les gustaría que Ana viniera a la fiesta. 

 

 TELL   I told you to be careful. 

    Te dije que tuvieras cuidado. 

 

 ASK   She asked her friend to help her. 

    Le pidió  a su amiga que le ayudara. 

 

 ADVISE  What do you advise me to do? 

    Que me aconsejas que haga? 

 

 PERSUADE  We persuaded George to come with us. 

    Convencimos a Jorge de que viniera con nosotros. 

 

 EXPECT  I didn’t expect you to be here. 

    No esperaba que estuvieras aquí. 

 

 TEACH  I taught my brother to swim. 

    Enseñé a mi hermano a nadar. 

 

 

 

 

 



• La forma indirecta del imperativo se construye del mismo modo en inglés: 
 

TELL + C.OBJETO + INFINITIVO + TO 

 

 

Tom said to Ann : “Wait” - Tom told Ann to wait. 

 Tom dijo a Ana : “Espera”  - Tom le dijo a Ana que esperara. 

 

 Tom said to Ann : “Don’t wait”  - Tom told Ann  not to wait. 

 Tom dijo a Ana : “No esperes” - Tom dijo a Ana que no esperara. 

 

 

• Detrás de MAKE – LET se usa un Infinitivo SIN TO: 
He makes us laugh - Nos hace reir. 

Let me go with you – Déjame ir contigo. 

 

 

• LET’S + INFINITIVO SIN TO, se usa para proponer hacer algo juntos: 
Let’s dance! - Bailemos. 

Let’s stay at home! – Quedémonos en casa. 

 

• HELP + INFINITIVO CON/SIN TO: 
Tom helped me to carry the box. // Tom helped me carry the box. 

Tom me ayudó a llevar la caja. 

 

 

 


